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RESUMEN: 

Vamos a leer sobre la iglesia de Filadelfia. Apocalipsis 3:7-13. Y también vamos a celebrar los lisiados que han 

caminado, los ciegos que han visto. 

Recuerde que cuando ÉL dice al Ángel de iglesia de Filadelfia se refiere al pastor, el que recibe el mensaje, el 

heraldo que recibe el mensaje y lo da, tal como lo recibe. Todos ustedes pueden estar a bordo, yo tuve un estudio 

con algunos otros, pero todos ustedes pueden alcanzar. 

Apocalipsis 3:7-13 (RVR) 7 Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que 

tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre:  

➢ Este es ahora CRISTO JESÚS.  

➢ Si cuentas los años cuando EL MESÍAS fue a la Cruz, desde cuando ÉL se apareció y llegó a la Cruz.  

Lo mejor que puedes hacer es ir a Daniel 9:24-27. En la línea de tiempo profética que EL SEÑOR da. Los 70 años 

de los cuales Jeremías había escrito, ahora estaban terminando. Entonces de acuerdo a lo que Jeremías había 

escrito, ellos estaban conscientes que estaban llegando a su fin. Pero Daniel estaba preocupado. Por los días del 

cautiverio que estaban llegando a su fin.  

Y no sabían de parte del SEÑOR como este pueblo se iban a regresar, Cómo iban a regresar a Jerusalén. Entonces 

saliendo de esa preocupación, él se acordó que a cierto punto del tiempo que EL SEÑOR había dicho no te 

preocupes por salir de esta tierra, vive ahí, cásense con las hijas de ese lugar, siembren árboles. EL SEÑOR de 

cierta manera parecía que estaba diciendo que se quedarán ahí para siempre. Cuando el cautiverio estaba 

terminando, el leyó lo que Jeremías había escrito sobre los 70 años.  

EL SEÑOR no estaba diciendo que este pueblo se preparara para regresar. Entonces Daniel oró. ¿Y le dijo SEÑOR 

cuanto tiempo se acabaría este castigo? Cuánto tiempo SEÑOR. Cuando va a terminar este sufrimiento, este 

castigo. Así es cuando llegó la respuesta.  

Recordamos muy bien que incluso el Ángel Gabriel, él ha hablado conmigo. ¿Se acuerdan? Él dijo que en el 

momento que tú te arrodillaste y pediste ahí llegó la respuesta. Dio el mensaje y la traducción. Entonces ahora es 

cuando encontrábamos a Daniel que se describe en el capítulo 9:24-27, yo no estaba supuesto a leer, pero lo voy 

a hacer, porque tenemos muchas otras cosas escrituras. 

Daniel 9:24-27 (RVR) 24 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para 

terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la 

visión y la profecía, (otra versión dice sellar la visión y el profeta) y ungir al Santo de los santos. 25 sabe, pues, 

y entiende, que, desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá 

siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos. 26 y 
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después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que 

ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las 

devastaciones. 27 y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de la semana hará cesar el 

sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador, hasta que venga 

la consumación. 

➢ Cuando miras esto, le dio 70 semanas a Daniel, 70 semanas de años. Esto es muy poderoso, Esa es la 

respuesta. 70 semanas sobre 70 semanas de años. Esa es la línea de tiempo que EL SEÑOR dio.  Esa es 

la respuesta que dio para el juicio que iba a terminar.  

Y si ves que están contando en 70’s. ¡Aleluya! Y entonces, ahí la muestra que los 70 deben cumplir, entre estas 

cosas está que tiene que ocurrir la expiación en estos 70 años de Daniel, las 70 semanas lo que tiene que ocurrir, 

es la Gracia, eso es lo que la Gracia logra.  

EL MESÍAS va a traer expiación por el pecado, y lo repito nuevamente: Setenta semanas están determinadas 

sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la 

iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos. Él 

lo está llevando todo el camino hacia El Estado Eterno, hablando sobre el tiempo que termina y cuando ahora entra 

al Eterno Reino. 

Consagrar ese templo de la Tribulación. EL MESÍAS entonces llega. Versículo 25 dice: Sabe, pues, y entiende, 

que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta EL MESÍAS PRINCIPE, habrá siete 

semanas, y sesenta y dos semanas. 

7 semanas y 62 semanas dan 69. Y eso me indica que solo resta una semana. Solo queda una semana de 7. 

Déjeme explicarle mejor, 7 semanas para reconstruir y se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos 

angustiosos. Y después de las 62 semanas se quitará la vida AL MESÍAS. 

Habrá siete semanas, para reconstruir y sesenta y dos semanas; hasta que EL MESÍAS entonces vaya a la Cruz. 

Yo no sé la fecha exacta, pero puedes contarlo. Lo puedes contar hasta la fecha, tal vez te llega al 6 de abril. Hasta 

que ahora ÉL va a la Cruz. Esta son 69 semanas hasta la fecha que va a la Cruz. Entonces ÉL MUERE EN LA 

CRUZ, y después de eso 3 días EL RESUCITA. Y después de eso cuarenta días cuando se le aparece a muchos, 

y después ÉL asciende. Dependiendo de dónde vas a juntar. Si empiezas cuando ÉL resucita, entonces tiene que 

restar cuarenta días.  

Si empiezas cuando ÉL asciende tiene que restar cuarenta días. Y si empieza la Resurrección tienes que añadir. 

Literalmente puedes ver, cuántos años pasaron cuando ÉL estaba sentado a la diestra del DIOS PADRE y EL 

SEÑOR le dio la revelación. Y mira la edad de Juan, que cuando Juan recibió esto, estaba en la edad 95, 97, a 98. 

Cuando calculas, cuando JESÚS fue a la Cruz. Cuando ahora Juan recibe esto puedes añadir 65 años. Escucha 

esto, ahora después de sesenta y nueve semanas EL MESÍAS va a la Cruz. Entonces queda una semana.  

Esa semana que queda, ahí ÉL detiene el reloj. Ahí es donde estamos ahora y esta es la llamada la edad de la 

Iglesia. Es el tiempo de la gracia. Es importante que entiendan esto. Y durante este tiempo el ahora trae a la 

Iglesia, la Iglesia gentil, que ÉL no mencionó para nada en la línea de tiempo profética, en la línea profética ahí 

solo se habló de su Ciudad Santa y del Pueblo Santo. Aleluya.  

Esto va a ser muy importante esta noche lo que voy a compartir con ustedes, que ÉL no mencionó a la Iglesia, 

ahora detiene a  Israel, y admite a la iglesia gentil, si me pueden colocar en la pantalla esa línea de tiempo profético. 

Esta la voy a usar en los próximos minutos.  
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Cuando ÉL asciende, está en rojo, entonces ves el tiempo que estamos ahora, en la edad de la Iglesia y si me 

preguntas ahora, yo te puedo decir que estamos sentados en el Rapto, estamos muy cerca del Rapto. Porque 

EL SEÑOR mismo ha hablado conmigo, el 5 de Febrero. Aquí arriba, sobre la tierra, estábamos sentados muy 

cerca y después de eso, ÉL va a volver a empezar el reloj de nuevo. ÉL dice que ÉL apagó el reloj, y ahora está 

admitiendo en la agenda a la iglesia gentil. Pero está a punto de llevarse a la iglesia y cuando haga eso ÉL va a 

volver a encender el reloj.  

Para poder entonces cumplir las 70 semanas de Daniel. Cuando ÉL entonces empieza en la semana 70. Debes 

regresar al lugar donde Daniel estaba arrodillado y estaba preguntando. ¿Por cuánto tiempo?, cuánto tiempo más 

para que juzgues antes que los liberes. Incluso esa semana setenta es para completar el juicio, el juicio de Israel. 

Esto es serio.  

EL SEÑOR lo que está diciendo aquí es que la rebelión es terrible. La apostasía es costosa. Que DIOS juzga al 

pecado al pie de la letra. Entonces, el mensaje que estamos dando hoy, puedes ver claramente que, aquí es 

donde está sentado Apocalipsis 2 y 3, porque está hablando de ahí para preparar a la Iglesia, por eso 

estamos leyendo esto y dice:  

Vamos nuevamente al Apocalipsis 3:7 al Ángel de la iglesia de Filadelfia 

Apocalipsis 3:7 (RVR) Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la 

llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre: 
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➢ Nuevamente estas son las siete iglesias, que estaban en esa área, donde esta Turquía moderna, en Asia 

Menor. JESÚS está dictando estas cartas a las iglesias, ÉL está dictando esto a las iglesias. Esto es muy 

serio, esto es EL MISMO SEÑOR.  

➢ Y mientras ÉL hace esto, está escribiéndole a las siete iglesias. EL conoce la condición de las iglesias, 

porque en el capítulo 1, vemos que JESÚS está parado entre los siete candeleros de oro. Entonces de allí 

sale esta examinación de la iglesia. Cuando ÉL les habla a las 7 Iglesias. 

Para que entiendan esto, en resumen, dos de esas iglesias, ellas entran en la eternidad, dos de esas iglesias. En 

el capítulo uno estaba en medio de los siete candeleros y estas son las 7 iglesias. Las siete iglesias representan 

el historial de las iglesias. Esto define la historia de la Iglesia, el perfil de la Iglesia. Incluyendo cuándo empezó la 

Iglesia y después cuando se convirtió en el catolicismo, Martin Luther, protestantes, después el movimiento 

evangélico, el avivamiento del movimiento evangélico, esta es una gran historia. Y cuando la iglesia cayó en el 

catolicismo, y Martin Luther, presentó su tesis y vino la protesta, pero si vas a eso ves el avivamiento del movimiento 

evangélico. 

No se preocupe tanto de eso. Solo quiero explicarles esto hacia mi mensaje, pero cuando ves el perfil de estas dos 

iglesias, estas alcanzan la eternidad. Y yo creo que aquí es donde debe estar nuestro enfoque.   

La Iglesia de Laodicea, entra en la eternidad y la iglesia de Filadelfia que estoy usando ahora, esa es la Iglesia que 

EL SEÑOR usó como modelo de su iglesia del Rapto. Esto es muy poderoso. Entonces, la iglesia de Filadelfia 

entra a la Eternidad. Pero la Iglesia que ustedes conocen que es tibia, que es mundana, que ama las cosas del 

mundo, ella tiene una forma de cristianismo. Pero no es santa, han dejado afuera AL SEÑOR. El dueño de la 

Iglesia, lo ha sido dejado afuera, esa entra a la Tribulación y va al lago de fuego. A menos que sean decapitados 

en la Tribulación y se arrepientan.  

Ese es el momento, para ver como este mensaje se está dando en la iglesia de Filadelfia, y en lo que da este 

mensaje, EL SEÑOR se introduce a cada iglesia, fue introducido por ÉL mismo y hubo un propósito en la manera 

en que ÉL se introdujo. Por ejemplo, el que es Santo, ÉL ya les está diciendo que es un DIOS separado, UN DIOS 

SANTO, UN DIOS TRANSCENDENTE, puedes ver el mensaje que ÉL está diciendo, que está dando por medio 

de su introducción, puedes ver el mensaje que está introduciendo a la Iglesia.  

Por ejemplo, el caso de esta amada Iglesia que es el modelo de la Iglesia raptada, no hay reprensión, podemos 

detenernos un momento, e imaginarnos que: Tú eres uno de los siete pastores y Juan ha sido retenido ahí, pero 

ha recibido el mensaje DEL SEÑOR para las 7 Iglesias. Y tú recibes tu carta, y sabes que Juan escribió las siete 

cartas y multiplicó en 7, el permitió que cada uno pudiera leer las cartas, te imaginas recibir una carta de Juan. 

¿Puedes imaginarte? una carta que dice, si sigues así te voy a ir a golpear y vas a ir al infierno, mientras que 

la otra como la Iglesia de Pergamo está comprometido, recibe una carta diciendo que bueno. Y la otra recibe una 

carta que dice muy bien hecho.  

Entonces, yo quiero que tengan esa imagen, el corazón tuyo está latiendo esperando para escuchar lo que va a 

decir EL SEÑOR, pero entonces ahora, esta amada Iglesia. Donde quiero sacar algunas cosas muy importantes 

para que puedan elevar su nivel y puedan ser enriquecidos.  

Entonces, ÉL está diciendo este es el que es Santo, el que se introduce a el mismo. Dice estas palabras aquel que 

es Santo, en otras palabras, está diciendo mira soy santo, se Santo, porque yo soy Santo, ÉL estaba transmitiendo 

eso. Sean santos, porque yo soy Santo. EL que es verdadero, usa la palabra VERDADERO también. En otras 

palabras, este es el que es la verdad, ÉL que es confiable, fiel. ÉL es el que tiene la llave de David. Incluso esto es 

tan importante cuando dice el que es Santo, el que es verdadero y el que tiene la llave del Rey David. ¡Aleluya! 

Cuando el Profeta Natán, fue donde David, y David le dijo yo estoy listo para construir la casa DEL SEÑOR, y traer 

El Arca del Pacto. Esa noche el profeta Natán le dijo, haz lo que tengas que hacer, porque DIOS está contigo. Pero 

entonces, esa noche EL SEÑOR habló y le dijo al profeta Natán dile a David que no puede. David no puede 
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construir la casa DEL SEÑOR. Y le da a David la promesa que su propio hijo es el que va a construir para JEHOVÁ 

YAHWEH LA CASA, y ÉL se sentará en tu Trono y ÉL reinará para siempre, la palabra clave es para siempre.  

Esto es asombroso, ese no es Salomón definitivamente. Porque esté tendría que ser un Rey Inmortal. Recuerdan 

la visión que yo compartí con ustedes cuando EL SEÑOR me llevó a Israel. Y yo está manejando un carro que 

venían y a la izquierda EL SEÑOR abrió el lugar y me mostró el lugar donde el Trono de David estaba. Y me dejó 

tocar el Arpa Original de David, que David usó. Yo compartí esto, con ustedes en vivo, sobre esa visión cuando EL 

SEÑOR me mostró El Trono de David y también me permitió sostener El Arpa Original de David.  

Bueno bendecido pueblo, ahora ustedes recuerdan en esa visión que yo estaba manejando el carro y EL SEÑOR 

estaba en el carro, entonces yo me fui a la carretera principal y EL SEÑOR usó su propia mano para mostrarme, 

el lugar exacto donde El Trono de David estaba y está. Recuerda que es el lugar exacto donde EL MESÍAS va a 

establecer su Gloria. Entonces recuerda que también me dio el Arpa y me dijo este es el Arpa Original del REY 

David, y yo también le toqué AL SEÑOR con esa Arpa.  

Entonces, David quería construir una casa para EL SEÑOR. Y el profeta Natán le dijo que haga lo que él quería 

hacer, porque tenía el favor del SEÑOR, pero esa noche EL SEÑOR le habló al profeta Natán y le dijo que él no 

iba a construir la casa, que le fuera a decir a David sino un hijo de él. Que un hijo se sentaría en ese Trono y 

Reinaría para siempre, entonces rápidamente te puedes dar cuenta que ese no es Salomón, es el hijo mayor de 

David.  

Cuando se está introduciendo a ÉL mismo a la iglesia de Filadelfia, ÉL dice este es el que tiene la llave de David. 

Y es aquí que la profecía que Natán que le dio a David ha sido cumplida. Porque ahora el hijo más grande de David 

ahora sostiene la llave de David y ÉL es el que puede determinar quién va a entrar en el Reino Eterno de DIOS o 

a quién deja afuera. Así que el determina a quién deja entrar o a quien deja afuera.  

Porque dice cuando se habla de la llave de David al que abre y ninguna puerta puede cerrar y el que cierra y 

ninguno puede abrir. Esto es muy poderoso aquí, porque habla de la Soberanía DEL SEÑOR. Su Soberanía, es 

tan poderoso, porque EL MESÍAS cuando iba a Jerusalén le decían, EL HIJO DE DAVID, le llamaban EL HIJO DE 

DAVID. Entonces sabían que EL MESÍAS, ERA EL HIJO DE DAVID, La soberanía de DIOS es indiscutible. Pero 

finalmente aquí dice que ÉL es el que tiene la llave de David.  

Entonces, pronto se van a dar cuenta en esta noche que El Reino de los Cielos. Que El Reino de DIOS donde 

ustedes están planeando ir, yo quiero que todos ustedes entre, porque no pueden ver todo esto y fallar en entrar. 

Entonces, pronto van a darse cuenta, que ese Reino está establecido sobre El Reino de David. Su fundación es El 

Trono de David. ¡Aleluya! 

Con esta corta introducción quiero abrírselo para que podamos terminar. Entonces La llave de David es todo un 

sermón, el Reino de David, pueden ver que esa profecía que Natán le dio a David finalmente es cumplida. Porque 

ahora finalmente ÉL tiene las llaves, la llave de la Casa de David, ÉL ES EL REY VERDADERO que tiene que 

sentarse y Reinar para siempre. El que tiene que sentarse sobre El Trono de David y tiene que reinar para siempre, 

para siempre, y por siempre.  

Con esta introducción ahora veamos lo que dice, dice estas son las palabras del que es Verdadero y Santo ÉL es 

apartado de toda la maldad de este mundo, Santo significa separado y Verdadero significa que ÉL es confiable, 

dependiente, y sostiene la llave de David, significando que ÉL tiene el derecho y el poder de admitirnos. Él puede 

admitir a quien recibir y a quién no recibir. El que tiene la llave de David y después dice el que abre y ninguno 

puede cerrar y aquel que cierra y ninguno puede abrir. Entonces dice: Yo conozco tus obras, incluso allí puedes 

detenerte fácilmente.  

Ahí puedes detenerte y decir este un DIOS OMNISCIENTE, todo lo conoce, todo lo sabe y si regresas al capítulo 

1, ves uno que ÉL está entre los siete candeleros, y su juicio entonces es correcto. Y yo creo que ahí hay un 

malentendido hoy, que creen que ÉL está arriba y que la Iglesia está aquí abajo y puede hacer lo que quieran, pero 

eso no es cierto, ÉL está caminando entre nosotros, en medio de la Iglesia. Esa explicación está en el libro de 
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Apocalipsis, este es el libro sobre los tiempos finales, este mensaje es para ahora, esa la instrucción dada, está 

viva y la está dando hoy.  

Muy poderoso, en esta edad. La repetición de la Visitación bíblica en estos tiempos, no puedes estar sentado en 

un mejor lugar ese es el mejor lugar donde puedes y debes estar sentado. ! Aleluya ¡ 

Mira esto ahora. Cuando lees esto ves estas cosas grandes, ÉL todo lo conoce ÉL es todo, ÉL es OMNISCIENTE 

porque a veces los cristianos creen que se pueden esconder y no pasa nada. Dentro de las siete iglesias, se vio 

cómo ÉL decía a las 7 iglesias, yo conozco tus obras, yo conozco esto, yo conozco lo otro.  

Mire lo que dice aquí Versículo 8: Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la 

cual nadie puede cerrar; porque, aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre.  

➢ Esa es una mega puerta que ÉL abrió para la Iglesia, la Puerta del Evangelismo, la Puerta del Servicio.  

Ustedes conocen la escritura que dice que hagamos las obras del que nos envió cuando todavía podemos, cuando 

todavía hay luz, hay día. Puedes entender que esa es la Puerta del Evangelismo, que está abierta para ellos. El 

momento en que esa puerta se cierra, es cuando llegas al final del capítulo 3 y empiezas el versículo 4; ahí se 

cierra la puerta del Evangelio.  

Y en el capítulo 4, vez que dice y vi una puerta abierta y me dijo sube aquí. El Rapto va a tomar lugar, porque dice 

de repente yo estaba en el espíritu. Y a ese punto ves que el lugar cambio, se mueve de la tierra, al cielo. Y no 

escuchas de la Iglesia hasta Apocalipsis 22:15 cuando regresa. Entonces ÉL después de este capítulo dos y tres. 

Sigue hablando solo del cielo ya no habla más de la tierra de la Iglesia, hasta que llegas al capítulo 19. Es cuando 

ÉL viene. La puerta se abre ahora para la amada iglesia de Filadelfia, cuando se cierra la Puerta del Evangelismo 

y del Servicio, entonces ahí ves que el Rapto ocurre. Entonces, esta puerta que nadie puede cerrar y es la Puerta 

del Evangelismo, la Puerta del Rapto, la puerta al Reino de DIOS. Muy poderoso. 

Y dice lo siguiente: 

Apocalipsis 3:8: Se vigilante, y afirma las otras cosas que están para morir; porque no he hallado tus obras 

perfectas delante de Dios. Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie 

puede cerrar; porque, aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre.  

➢ Esto es un tesoro. Yo sé que ustedes incluso que están sintonizados, incluso están diciendo, yo espero que 

ÉL abra esa puerta para mí, que ningún hombre puede cerrar. Está diciendo que ÉL ha abierto esa puerta 

para su amada Iglesia y está diciendo que ellos no han negado su nombre.  

➢ Está diciendo aquí, ÈL está consciente que ellos tienen poca fuerza, pero no han negado su nombre.  

Esencialmente está diciendo que muchas oportunidades surgieron, para que ellos abandonaran a JESÚS, pero no 

lo hicieron. Muchas presiones aparecieron, y persecuciones se aparecieron. Y el camino se hizo tan difícil que 

otros hubieran abandonado a JESÚS. Pero ellos no lo hicieron. Cada una de estas cosas son muy profundas, si 

tuviera más tiempo podría explicar lo que significa mantener su palabra, guardar su palabra, que tiene que ver con 

la obediencia. Cuando le dijo que guardaron su palabra en su corazón. Esto es muy poderoso.  

Pero necesito traerles a ustedes, la poderosa parte de este mensaje, es un día de celebración, pero estoy tratando 

de compartir esto.  

Versículo 9: He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que 

mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado. 

Esto es muy poderoso, escuché lo que estoy diciendo es esto: 

➢ EL SEÑOR está diciendo que a medida que la iglesia estaba haciendo su Servicio AL SEÑOR, hubo 

persecución y les está diciendo. Que ÉL iba a hacer que estos que decían ser judíos llegarán a los pies de 
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la iglesia, se postrarán a sus pies. ¿Eso significa que no son judíos? no, para nada, son judíos. Pero está 

en Romanos 28-29 están redefiniendo ser un judío, está en las promesas de Abraham. 

No estamos diciendo que la Iglesia Gentil, es Israel, ¡no! ÉL está diciendo que estos son judíos dentro de la 

sinagoga, pero estaban persiguiendo a la Iglesia, luchando contra JESÚS. Por eso la llama la sinagoga de Satanás, 

porque están cumpliendo con la misión de Satanás, estaban luchando contra la Iglesia, persiguiendo a la iglesia 

gentil. De acuerdo a su modelo, era que solo ellos, eran los que heredarían el Reino de DIOS y otras personas no. 

Esto es muy poderoso. Yo quiero que leamos el versículo 10: Y regresamos al nueve, porque ahí es donde está la 

respuesta. Para que miren que la visitación de Israel vino a Bomet. Mira el Versículo 10 esa es la iglesia amada.  

Vamos a leer otra vez el versículo nueve:  

Versículo 9: He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que 

mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado.  

Yo voy a regresar a ese versículo porque ese es nuestro tema hoy el Versículo 10: El amor de DIOS por su amado 

pueblo, y también ves entonces el propósito del Rapto. Entonces puedes ver que puedes poner el versículo 10, 

sobre El Rapto en la línea profética.  

Versículo 10: Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba 

que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 

Yo subrayaría la palabra Te guardaré de, pueden subrayar la palabra de también. Mira si yo caminara con ustedes 

en este viaje y si tuviera tiempo, también hubiera definido la palabra de. 

Por cuanto también te preguntaría qué significa guardar su palabra. Debido a lo grande que va a decir sobre 

aquellos que guardaron su palabra. La palabra de mi paciencia. Yo quisiera enseñarles lo que significa guardar su 

mandamiento y de también soportar con paciencia.  

Dice yo también. Esto es muy poderoso. Porque debido a la fidelidad están convenciendo AL SEÑOR, están 

persuadiendo AL SEÑOR, porque ÉL dice, por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia yo también te 

guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero.  

¿Cuál es la hora de la prueba? Está hablando de esta hora de la prueba. Porque si usted entiende, yo te puedo 

describir la hora de la prueba hasta el punto que usted diga no quiero pasar por eso. Te guardaré de la hora de la 

prueba, ÉL no dijo que te iba a guardar dentro de la hora de la prueba, sino dijo que te guardará de la hora de la 

prueba, es decir que te va a sacar. Y dice que está hora de la prueba viene a la toda la tierra, significando que 

nadie se va a escapar. Y qué significa probar a los habitantes de la Tierra ¿quiénes son ellos?  

Porque ves aquí claramente que ÉL va a remover a la iglesia antes de la Tribulación, los va a remover de la Tierra. 

Antes de la tribulación. ÉL va a remover a la iglesia antes de la Tribulación, porque va a ser terrible y también aquí 

está mostrando que nunca fue su intención traer a la Iglesia a la destrucción. 

Regresemos al Versículo 9: He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo 

son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado.  

➢ Qué significa cuando ÉL conecta el Rapto con el versículo 9. Que está diciendo, que va a haber un 

avivamiento Nacional de Israel. Está diciendo que, no obstante, la condición de Israel ahora mismo va a 

llegar a la iglesia un día su pueblo amado, ellos van a llegar a la iglesia, ellos van a llegar a la Salvación. 

➢  Que va a haber un avivamiento Nacional de Israel. Solo quiero traerles esto hoy, para que pueda abrirse 

su entendimiento. Si yo soy exitoso aquí en mi misión, entonces van a entender que todos somos una 

familia que ustedes son parte de. No, estamos solos.  
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Cuando lleguemos a Romanos capítulo 11, vamos a entender todo un poco mejor, y está tratando decir que la 

iglesia y los judíos somos una familia.  

Romanos 11:1 (RVR) 1 Digo, pues: ¿Ha desechado Dios a su pueblo? En ninguna manera. Porque también yo 

soy israelita, de la descendencia de Abraham, de la tribu de Benjamín. 2 no ha desechado Dios a su pueblo, al 

cual desde antes conoció. ¿O no sabéis qué dice de Elías la Escritura, cómo invoca a Dios contra Israel, diciendo: 

➢ Eso es una fuerte repuesta cuando dice en ninguna manera, nunca de ninguna manera, muy poderoso. 

¿Ha desechado Dios a su pueblo? En ninguna manera. En ninguna manera. Porque también yo soy 

israelita, de la descendencia de Abraham, de la tribu de Benjamín.  

No ha desechado DIOS a su pueblo al cual desde antes conoció, esto es muy poderoso allí, pero déjame 

explicarte. Ahora en la línea de tiempo profético de DIOS. En la línea profética que vimos en la pantalla. 

Antes de la Cruz, tienes aquí El Pacto Abrahámico, antes de la Cruz, tienes El Pacto de Abraham. Y 

dentro de ahí ves que llega Melquisedec, si vas a Génesis 12:1-3 está El Pacto.  

Génesis 12:1-3 (RVR) 1 Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la 

casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. Y se fue Abram, como Jehová le dijo; y Lot fue con él. Y era 

Abram de edad de setenta y cinco años cuando salió de Harán. 2 y haré de ti una nación grande, y te 

bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. 3 bendeciré a los que te bendijeren, y a los que 

te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra. 

➢ Ahora te doy El Pacto de Abraham, mira de dónde viene la bendición. En la tierra de Ur de 

Mesopotamia, iba hacia Siria, y después baja a la tierra prometida recuerda a Hebrón. Abraham, 

salió de Hebrón.  

Entonces el pacto tiene lo siguiente:  

1.  Le promete Tierra 

2.  Le promete una Nación  

3.  Las bendiciones de DIOS 

4.  Habría una bendición, EL MESÍAS MISMO. 

Antes de la Cruz, está El Pacto Abrahámico. Recuerda cuando EL SEÑOR me mostró a Melquisedec y 

escribió en el cielo una nota que decía: ¡el día Melquisedec que es conocido como EL DIA DE LA LUZ! 

¡Aleluya! Escucha esto ahora, EL REY DE SALEM. 

Ahora finalmente se aparece, y se convierte encarnado, cuando empieza su ministerio público. Antes de 

ir a la Cruz, ÉL está pidiendo a Israel que lo reconozca. Antes de la Cruz, ÉL dice si ustedes lo conocieran, 

ÉL se está introduciendo a sí mismo a Israel. Y ellos lo rechazaron y no lo quisieron reconocer...  

Mateo 15:21-28, es el punto cuando ÉL decide irse. 

La fe de la mujer cananea  

Mateo 15:21-28 (RVR) 21 Saliendo Jesús de allí, se fue a la región de Tiro y de Sidón. (Estos eran 

lugares de idolatría.) 22 Y he aquí una mujer cananea que había salido de aquella región clamaba, 

diciéndole: ¡Señor, Hijo de David, ¡ten misericordia de mí! Mi hija es gravemente atormentada por un 

demonio. 23 pero Jesús no le respondió palabra. Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, 

diciendo: Despídela, pues da voces tras nosotros. 24 él respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las 
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ovejas perdidas de la casa de Israel. 25 “Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: ¡Señor, 

socórreme! 26 respondiendo él, dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos. 27 y 

ella dijo: Sí, Señor; pero aun los perrillos comen de las migajas que caen de la mesa de sus amos. 28 

entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija 

fue sanada desde aquella hora. 

➢ Esto es muy serio, antes de la Cruz, ÉL está luchando para decirles YO SOY EL MESÍAS, y EL 

MESÍAS JUDIO, EL QUE FUE PROMETIDO, por favor acepten el mensaje. Y ellos lo rechazaron. 

Antes de la Cruz, entonces a este punto, Mateo 15:1 Si tienes oportunidad de leerlo, enviaron a muchos 

para debatir de ÉL, pero tengo que llegar a la profecía del Rapto. Ves que ÉL estaba en una misión. Para 

buscar a las ovejas perdidas. Mira lo que dice aquí.  

Esta mujer estaba hablándole a ÉL. 

Versículo 22 Y he aquí una mujer cananea que había salido de aquella región clamaba, diciéndole: 

¡Señor, Hijo de David, ¡ten misericordia de mí! Mi hija es gravemente atormentada por un demonio. 

Estos son ahora los de afuera los gentiles lo conocen, le dicen SEÑOR. Pero ÉL estaba tratando de que 

Israel lo llamara SEÑOR. Incluso saben que es EL HIJO DE DAVID, pero Israel no sabe eso. 

En el Versículo 24 ÉL dice: ÉL respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa 

de Israel.  

Cuando yo leo eso, yo tiemblo, es muy malo, porque, mira EL MESÍAS mismo, está diciendo que ÉL ha 

sido enviado solo a las ovejas perdidas de Israel. Pero entonces Israel lo rechaza y ÉL los abandona. 

Mira esto después de la Cruz, mira esa línea de tiempo profético. Ahora ese oficio fue transferido a los 

discípulos. Si miras el libro de Hechos, por ejemplo, la iglesia empezó con Israel, con los Hebreos con el 

pueblo judío. La gran iglesia de Jerusalén. En el día de Pentecostés miles se unieron, pero sí lees el libro 

de Hechos, a cierto punto en ese tiempo Hechos capítulo 2, hasta capítulo siete. Ellos tomaron todo el rol 

que JESÚS estaba haciendo antes de la Cruz. Y estaban ocupados tratando de decirles lo que JESÚS 

estaba tratando de hacer. Ellos les estaba diciendo el mismo JESÚS, EL REY, Ustedes lo crucificaron. 

Estaban diciendo eso a Israel, que fue lo que ellos hicieron. Estaban diciendo el mismo JESÚS que 

ustedes crucificaron, ahora DIOS lo ha hecho SEÑOR, todavía estaban intentando de introducir AL 

MESÍAS a Israel.  

Entonces, si vas al capítulo siete; cuando Esteban fue asesinado, entonces ellos huyeron. DIOS usa esto, 

DIOS ES PODEROSO, EL SEÑOR, usó esta muerte en toda Judea, Samaria, y hasta los confines de la 

tierra. Sígueme con esto. Entonces, Esteban es asesinado y se dispersaron.  

Entonces en el capítulo 9:1, alguien está persiguiendo a los cristianos. Saulo, estaba camino a Damasco, 

Entonces (Piaf), Saulo fue tumbado. Y dice haré que aquellos de la sinagoga de Satanás vengan. Ves 

ese ejemplo allí ÉL lo levantó. Y entonces a Saúl lo dejó ciego, pero lo levantó y luego lo envió con un 

mensaje a los gentiles, entonces salió del rechazo.  

Por eso en el versículo nueve que vimos anteriormente en Apocalipsis 3, dice que recuerde que ustedes 

son parte de ellos van a ver también. La Iglesia salió del rechazo inicial de Israel, está diciendo que Israel 

van a nacer de nuevo.  

Yo lo voy a repetir todo, para hacerlo más profundo, porque esto es muy serio. Por eso en Romanos 11 

el versículo 1, la pregunta acaso DIOS olvidó verdaderamente a su pueblo.  
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Lo mejor que podemos hacer es leerlo:  

Romanos 11:7 (RVR) 7 ¿Qué pues? Lo que buscaba Israel, no lo ha alcanzado; pero los escogidos sí lo 

han alcanzado, y los demás fueron endurecidos. 8 como está escrito: Dios les dio espíritu de estupor, 

ojos con que no vean y oídos con que no oigan, hasta el día de hoy.  

➢ Y esto es verdad vamos a ver. Puedes ver claramente la misión de los Siervos DEL SEÑOR y 

también pueden ver porque están haciendo las maravillas de Israel aquí y los cielos abiertos. 

➢ Dice que sus corazones fueron endurecidos. Y entonces EL SEÑOR, les endureció todavía más 

su corazón.  

➢ El peligro de endurecer el corazón, viendo la Visitación de DIOS, La Nube de DIOS, viendo el 

avivamiento de Bomet. Anteriormente se habló como EL SEÑOR provocó la envidia en ellos.  

Romanos 11:10 (RVR) 10 Sean oscurecidos sus ojos para que no vean, Y agóbiales la espalda para 

siempre.  

Pero regresando aquí a Romanos 8 versículo 11, es clave: 

LA SALVACION DE LOS GENTILES. 

Versículo 11 Digo, pues: ¿Han tropezado los de Israel para que cayesen? En ninguna manera; pero por 

su transgresión vino la salvación a los gentiles, para provocarles a celos. 

➢ Recuerdan que la caída es para recobrarse.  

➢ Ustedes recuerdan cuándo Simeón se estaba encontrando con el bebé JESÚS en el templo. Esto 

es serio bendecido pueblo lo que se está diciendo aquí. ! Aleluya ¡ 

Nuevamente pregunto: Digo, pues: ¿Han tropezado los de Israel para que cayesen? En ninguna 

manera; pero por su transgresión vino la salvación a los gentiles, para provocarles a celos.  

➢ Porque si cayesen llegan al lago de fuego. ¡Ay! 

Es que tienen que entender que ustedes no pueden, ¡ser orgullosos diciendo! oh ¡ya tenemos la Nube de 

Israel, el Monte de Carmelo, oh Israel, como usted se siente de eso, no puedes hacer eso. Ahora entiendo 

por qué los Profetas de Israel fueron enviados de este lado.  

Esta congregación tiene la Visitación de YAHWEH. Hay acaso alguna congregación mejor en la cual 

sentarse. ¡Ay! 

Está diciendo aquí: De ninguna manera, pero por su transgresión vino la salvación a los gentiles para 

provocarles a celos. ¡Wow! ¡ahh! ¡ohhh! ¡Estoy empezando a entender algo! Es asombroso, cuando lo 

judíos lo rechazaron, entonces El Evangelio se volvió de este lado a China, Australia, Suramérica y por 

todo lado. Cuando ellos lo rechazaron. Y dice, que fue por un propósito. Ese es ahora El Enigma de DIOS. 

Ahí entienden muchas lecciones.  

Vas a entender algo, Obispo Morris. Lo que estoy diciendo, pronto van a entender que cada vez que viene 

El Evangelio, por favor tómenlo, porque si no lo haces, La agenda de Salvación va a continuar. La Agenda 

de DIOS para la salvación continuará. 
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Y ÉL detuvo el reloj, esperando para la Tribulación. En un tiempo cuando no va a haber protección para 

la Iglesia. Ustedes tienen una ventaja. Porque, yo ya he llamado El Coronavirus, ya he golpeado a Turquía 

y a Siria, Haití, Chile, con la langosta, y he golpeado ya a Brasil con el Virus Zika. Entienda entonces que 

este tiempo que viene no es fácil, es muy pesado. Entonces, no habrá protección allí, pero van a tener 

que pasar por eso, porque Daniel preguntó y le dijeron una semana más.  

Ustedes no quieren ser encontrados dentro de allí. Miren la iglesia de Filadelfia la cual ÉL modelaba como 

su iglesia del Rapto, la iglesia de Filadelfia. Ahora que estamos sentados cerca al Rapto, cuando miras a 

través de toda la tierra qué tipo de iglesia debe ser, una iglesia como la de Filadelfia.  

Pero en vez cuando mira a la otra iglesia que van a entrar a la Eternidad, la iglesia de Laodicea que es 

la que se desliza a la Tribulación. Eso es un problema.  

Veamos a qué punto en esa línea de tiempo profético ellos llegan, esa es mi misión hoy. Cuando es que 

va a llegar Israel y después sigue diciendo aquí: 

Romanos 11:11 (RVR) 11 Digo, pues: ¿Han tropezado los de Israel para que cayesen? En ninguna 

manera; pero por su transgresión vino la salvación a los gentiles, para provocarles a celos. 12 y si su 

transgresión es la riqueza del mundo, y su defección la riqueza de los gentiles, ¿cuánto más su plena 

restauración? 

➢ Esto es poderoso, porque eventualmente yo voy a mostrarles a cierto punto en esa línea de tiempo 

profético, antes de la ministración, se mostrarán los 144.000, después del Rapto de la iglesia. 

Mientras el que habla contigo continúa su ministerio. Más adelante lo van a ver los 144.000, yo los 

he visto en esa visión. 

Esta es la visión. EL SEÑOR me trajo y yo vi el templo que es construido, cuando yo veo que el templo 

ha sido construido la puerta está aquí, el marco es de madera muy bonita, y entonces mientras yo estoy 

parado, yo miro hacia arriba, hacia el cielo, y escucho el anuncio, cuando La Fuerza Aérea Israelita 

anuncia, que LOS DOS PROFETAS DE YAHWEH ahora han entrado a Israel.  

Mira esto ahora, y entonces hay una disputa de Tierra, hay un terreno, y de repente ese terreno que son 

títulos de propiedad y de repente la ve que toda la tierra se convierte en verde y suculenta, y que 

anteriormente estaba rocosa, como desierto, se convierte en suculenta y verde oscuro, todos caen se 

postran a adorar AL DIOS de Israel en toda esa montaña, estaban adorando a JESÚS.  

Y recuerda que yo les dije que no fueran por una carretera, porque iban a ser asesinados, está diciendo 

que es el tiempo. Y cuando termine con Romanos dice voy a ir directamente Apocalipsis 7. Para que 

puedan entender las hazañas de los 144.000, juntamente con LOS DOS PROFETAS.  

Romanos 11; está diciendo aquí: 

Romanos 11:13-16 (RVR) 13 Porque a vosotros hablo, gentiles. Por cuanto yo soy apóstol a los gentiles, 

honro mi ministerio. 14 por si en alguna manera pueda provocar a celos a los de mi sangre, y hacer salvos 

a algunos de ellos. 15 porque si su exclusión es la reconciliación del mundo, ¿qué será su admisión, sino 

vida de entre los muertos? 16 si las primicias son santas, también lo es la masa restante; y si la raíz es 

santa, también lo son las ramas. 

➢ Esto es muy poderoso. Aquí hay mucho para usted.  Ahora está hablando de las primicias que sí 

son Santas entonces toda la masa restante es santa.  
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Entonces está diciendo que, si la raíz es Santa, también lo son las ramas. Los apóstoles, son las primicias. 

Que, si las primicias son Santas, entonces el resto de la masa es santa. Eso es muy poderoso, eso hace 

temblar mi corazón. Esto es muy poderoso, esto explica lo que estamos a punto de ver. Cómo es que 

DIOS se involucra con Israel, son asuntos ajenos a ustedes. EL SEÑOR les habla a sus Profetas sobre 

esta era, son las conversaciones que EL SEÑOR tiene con Israel y con sus Profetas.  

A veces la carga es demasiado pesada, porque hay que lograr que entren en CRISTO. Entonces ahora 

ÉL dijo algo tan dulce y tan bello que puede darnos una respuesta. Entonces ÉL dice que, si las primicias 

son Santas, entonces el resto de la masa es Santa. Es poderoso porque ÉL más adelante dice que se va 

a involucrar con ellos de una manera muy diferente.  

Esto es muy serio, esto es muy serio, está diciendo, que si las primicias son Santas. Esto es muy serio 

que, si las primicias son Santas, estamos hablando aquí sobre Israel Étnico. Esencialmente está hablando 

de Abraham, Isaac, Jacob, José y sus hermanos, que hacen las doce tribus, los profetas de Israel, ves 

los cercanos que están los profetas con DIOS. Si vieras cómo caminan santamente sus profetas con ÉL 

de manera Santa, Fiel, hablando con ÉL, caminando con ÉL, ÉL esta con ellos. Está hablando de la 

Santidad de las primicias, viene de los Patriarcas. 

Si, esto es muy poderoso. Como EL SEÑOR camina de manera tan Santa con sus profetas. Recuerda 

que ÉL habla del Rapto, pero es maravilloso cuando dice que ellos también vendrán y caerán a tus pies, 

eso está hablando del avivamiento de Israel que viene. 

Cuando rechazaron a JESÚS, cuando los lleve a este punto ustedes van a llorar, en el Plan Redentor 

ustedes van a llorar, en el Plan Redentivo de DIOS, empiezan a entenderme esto, es muy serio. Van a 

entender que su Salvación no es una broma, no pueden jugar alrededor de ella. El Plan Redentivo de 

DIOS su agenda siempre va a continuar en su Salvación, ÉL está listo para dárselo a otro, si tú juegas 

con la Gracia que ÉL te ha dado.  

Estás diciendo lo siguiente. Abraham, Isaac, Jacob, José y cada uno de ellos es muy poderoso. Y si miras 

lo que cuenta de los Patriarcas. En Génesis 15:6. Abraham le creyó a JEHOVÁ y le fue contado por 

justicia. Dice que si miras como fue Abraham, sus faltas, sus errores, como cuando se rió cuando le 

dijeron que iba a tener un hijo. Y ves cuando se transfirió el Pacto a Isaac.  

Dos hijos en el vientre estaban luchando, y cuando sale el uno tiene el talón del otro. Y le quita la herencia 

al otro y también está huyendo. Y se encuentra con DIOS. ÉL va a tratar con los de Israel con el pueblo 

de Israel de acuerdo a eso. Yo he querido que entiendan la importancia de su Salvación y el rol de Israel.  

La redención de ustedes no está separada de la Redención de Israel, eso lo tienes que entender bien. Y 

sale del Pacto con Israel, El Pacto con Abraham. Para que entiendan mejor leamos. Esto es serio, muy 

serio. Te vas a dar cuenta que usted es una rama, que ustedes no estaban en el plan del Olivos Silvestres 

y que estaban supuestos a quemarse en el infierno. y te vas a dar cuenta que no puedes jugar con tu 

Salvación. Y ÉL cortó a Israel por ustedes, un olivo silvestre, no estaba supuesto estar ahí. Cuando ves 

a la gente jugando con su Salvación, a cierto punto va a cortar esa rama también. ÉL va a cortar esa 

rama silvestre, con amor y misericordia. ¡Ay! 

Siguiendo con Romanos 11, sabe que Abraham, Isaac, Jacob, José son primicias. ÉL va a tratar a los de 

Israel de acuerdo a los Patriarcas. Con todos los errores, que hizo Abraham. A pesar de todos los errores 

que cometió al negar a su esposa y decir que era su hermana, y su hijo cometió el mismo error.  Jacob, 

también vemos que lo engañan con la esposa, el día de su boda, le dan otra esposa, y tuvo que trabajar 

7 años más por la esposa que quería. y saliendo de eso EL SEÑOR construye las doce Tribus de Israel, 
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a pesar de los errores que cometió. Así que no crean que ustedes son los únicos. Sí, su Salvación está 

lanzada sobre la Salvación de Israel, sobre la Rama de Olivo de DIOS.  

Entonces ahora, podemos seguir. Jacob trae las 12 tribus. Porque ÉL va a buscarlo de acuerdo a Los 

Patriarcas. ¿Algunos de ustedes están aprendiendo algo?  

Escucha esto es muy poderoso, Antes de leer de José, escucha sobre las esposas de Jacob una tiene 

hijos, la otra no, pero después más adelante si tiene dos hijos con ella. Y hay doce hijos y EL SEÑOR 

dice las Doce Tribus de Israel. Pero José fue vendido, ¿recuerda? lo venden como esclavo después que 

la esposa de Potifar lo acusa que trató de abusar de ella. Tienes que unir todo eso de los Patriarcas para 

que entienda cómo ÉL va a tratar a Israel. Por favor entienda que su salvación está lanzada sobre la 

Salvación de Israel.  

En la Visitación de Kisumu de 2019, la unción de Elías, la doble porción, sobre eso está basado en la 

sanidad de Lidia y Mateo y también la visitación de Elías, está también basada sobre los Profetas de 

Israel. Va a ser una historia de caminar con DIOS en Santidad y Justicia y alejarse del pecado.  

Mira lo que ÉL dice sobre la rama, versículo diecisiete.  

Romanos 11:17 (RVR) Pues si algunas de las ramas fueron desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, has 

sido injertado en lugar de ellas, y has sido hecho participante de la raíz y de la rica savia del olivo, 

Este es un vistazo, entiendes cuando hablas del Rapto en Apocalipsis 7. Porque está diciendo le está 

hablando a la Iglesia del Rapto y entonces el proceso te recuerda de aquellos que están siendo 

perseguidos, y el avivamiento ocurre de Israel.  

Está hablando del Rapto, que los va a llevar, los va a sacar de esos siete años de Tribulación. Y después 

Israel va a pasar por medio de la semana 70 de Daniel. No entienden el privilegio, el tesoro. Que porque 

ellos fallaron. Recuerdan que cuando ellos rechazaron, ÉL los tuvo que cortar. Recuerda que ellos lo 

rechazaron hasta el punto de Crucificarlo. Recuerden que ÉL dijo a ustedes que matan a los profetas yo 

solo querían recogerlos como polluelos.  

Escuchen esto es poderoso, y dice que ahora estás bebiendo de Israel Étnico. Y está diciendo que tú no 

era tu derecho, tú no eras un olivo silvestre, que no estabas en el plan de DIOS. 

Ahora esto se está poniendo serio, porque en lo que terminó dice lo siguiente, está diciendo: Que tuvieron 

que cortar, las ramas.  

Romanos 11:19 -21 (RVR) 19 Pues las ramas, dirás, fueron desgajadas para que yo fuese injertado. 20 

bien; por su incredulidad fueron desgajadas, pero tú por la fe estás en pie. No te ensoberbezcas, sino 

teme. 21 porque si Dios no perdonó a las ramas naturales, a ti tampoco te perdonará.  

Versículo 20 otra vez: Bien; por su incredulidad fueron desgajadas, pero tú por la fe estás en pie. No te 

ensoberbezcas, sino teme.  

➢ Esto es importante que debido a la incredulidad fueron cortados. Pero igual dice que tú también 

temas, porque igualmente ÉL puede cortarte.  

➢ Han recibido AL ESPÍRITU SANTO, han visto el poder de la edad venidera, pero ÉL los corta.  

Dice que no sean arrogantes, que temas, 21 Porque si DIOS no perdonó a las ramas naturales, a ti 

tampoco te perdonará.   
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Puedes ver ahora, y si ves Hebreos 6:46; Hebreos 10:21; 2 Pedro 2:19-22 Ustedes pueden recordar 

cuando se endureció el corazón del Faraón. Los corazones endurecidos se deslizan hacia la Tribulación 

y al lago de fuego. Está diciendo, no es una broma. Que tú Salvación está lanzada en las Raíces de 

Israel.  

Esto es serio, Versículo 22 Mira, pues, la bondad y la severidad de Dios; la severidad ciertamente para 

con los que cayeron, pero la bondad para contigo, si permaneces en esa bondad; pues de otra manera 

tú también serás cortado. 

➢ Yo les dije que tomaran mejor la bondad de DIOS, pero que nunca olvidaran la severidad de DIOS.  

Romanos 11:23 RVR 23: Y aun ellos, si no permanecieren en incredulidad, serán injertados, pues 

poderoso es Dios para volverlos a injertar. 

➢ Fue Misericordia y Gracia que cortó La Rama Original. Y ustedes ahora están ahí adorando a los 

dioses de Mombasa, hinduismo, Islán o lo que sea. Y DIOS tuvo que venir y cortarlos. Y tuvo que 

injertarte y ahora ÉL tendrá que venir a cortarte.  

Esto es maravilloso de ver que ÉL tuvo que venir y cortarte significando que la esclavitud a Satanás es 

tan fuerte que tuvo que venir a cortarte el mismo DIOS, el mismo DIOS tuvo que venir y cortarte, tú no 

puedes cortarte a ti mismo.  

Entonces para terminar esto es serio. Porque ÉL trae, ÉL dice como te injertó así lo va a hacer con Israel. 

Finalmente van a ver LOS DOS PROFETAS DE ISRAEL haciendo las maravillas, pero van a reconocer 

entonces a su DIOS A JESÚS.  

Y dice aquí, Versículo 23-24 23 (RVR) 23 Y aun ellos, si no permanecieren en incredulidad, serán 

injertados, pues poderoso es Dios para volverlos a injertar. 24 porque si tú fuiste cortado del que por 

naturaleza es olivo silvestre, y contra naturaleza fuiste injertado en el buen olivo, ¿cuánto más estos, que 

son las ramas naturales, serán injertados en su propio olivo? 25 porque no quiero, hermanos, que ignoréis 

este misterio, para que no seáis arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel 

endurecimiento en parte, hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles.  

➢ Esta escritura es perfecta.  Hay un misterio y en ese misterio es que ha endurecido en parte, no 

todos ha rechazado, algunos han recibido.  

➢ Y entonces permanentemente, pero continuará hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles. 

Eso es lo que significa Apocalipsis 3:9.  

Cuando dice que los judíos vendrán a sus pies, van a ser nacidos de nuevo. Yo también quiero recibirlo 

ahora a JESÚS, el avivamiento de Israel.  

Versículo 25, es muy clave, porque dice que se va a enfocar en los gentiles ahora, pero que cuando 

venga ese tiempo ÉL va a enfocarse solo en ellos.  

Y termina entonces el periodo de la Gracia y de la Iglesia, solo va a tratar con Israel. No, no confundas el 

tiempo de los gentiles, con la plenitud de los gentiles, y el tiempo de la Gracia.  Acaso eso significa que 

durante la Tribulación los gentiles no nacerán de nuevo, no para nada. Pero EL SEÑOR no hace dos 

programas a la vez. Cuando habla Jeremías, solo él ministraba, cuando hablaba Isaías solo él ministraba. 

Por eso este programa está corriendo solo.  
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ÉL solo bendice una sola misión. EL SEÑOR no bendice dos programas al mismo tiempo. Como EL 

SEÑOR camina de manera tan Santa con sus PROFETAS. Recuerda ÉL habla del Rapto, pero es 

maravilloso cuando dice que ellos también vendrán y caerán a sus pies, eso está hablando del 

avivamiento de Israel.  

Cuando rechazaron a JESÚS, cuando ustedes lleguen a este punto, ustedes van a llorar. En el Plan 

Redentivo. Cuando la plenitud de los gentiles entra en el versículo 25 es muy clave, porque ahí entonces 

en la línea que entra, hay otra dispensación de la Tribulación, cuando tú escuchas que están debajo del 

altar del SEÑOR pidiendo AL SEÑOR cuando vas vengar nuestra sangre, y ahí ya es la Tribulación.  

Versículo 26, Y luego todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de Sion el Libertador, Que 

apartará de Jacob la impiedad. 

Aquí lo llama el Redentor: 

Isaías 59:20 (RVR) Y vendrá el Redentor a Sion, y a los que se volvieren de la iniquidad en Jacob, dice 

Jehová. 

➢ Dice que hay otra unción celestial, aquí dice que el Redentor vendrá y saldrá de Sión. Pero Isaías 

59, dice que iba a venir de Sión y en el otro leímos que va a Sión mira esto ahora.  

Zacarías 14, habla de los Monte de los Olivos, ahora puedes posicionar eso también, en la línea del 

profética, pero antes de eso, de hecho habla de la Segunda Venida. Esa es la segunda venida y muchos 

en ese día lo van a recibir, hay un avivamiento antes de que ÉL llegue.  

Entonces, ahora esto es serio, cuando lees Isaías 59, lo que dice viene de Sión y el otro dice que va hacia 

Sion. En Romanos dice que vendrá de Sion. En Jeremías 31 dice que va a escribir en sus corazones.  

¡Aleluya! Para que ahora sea más sabios. 

Romanos 11:26 ( RVR) 26 Y luego todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de Sion el Libertador, 

Que apartará de Jacob la impiedad. 27 Y este será mi pacto con ellos, Cuando yo quite sus pecados. 

➢ ÉL viene a alejarlos a separarlos del pecado y del infierno. ¡Aleluya! Pero entonces dice, este es 

mi Pacto con ellos ¡cuando les saque el pecado! Cuando puedan lean Jeremías 31:31-34. Habla 

de los Patriarcas. 

Romanos 11:27 (RVR) 27 Y este será mi pacto con ellos, Cuando yo quite sus pecados.  

Isaías 59:20-21 (RVR) 20 Y vendrá el Redentor a Sion, y a los que se volvieren de la iniquidad en Jacob, 

dice Jehová. 21 y este será mi pacto con ellos, dijo Jehová: El Espíritu mío que está sobre ti, y mis 

palabras que puse en tu boca, no faltarán de tu boca, ni de la boca de tus hijos, ni de la boca de los hijos 

de tus hijos, dijo Jehová, desde ahora. 

Tal vez algún día pueden ir también y a los que se volvieron de la iniquidad de Jacob dice Jehová:  Y este 

será mi pacto con ellos, dijo Jehová: El Espíritu mío que está sobre ti, y mis palabras que puse en tu boca, 

no faltarán de tu boca, ni de la boca de tus hijos, ni de la boca de los hijos de tus hijos, dijo Jehová, desde 

ahora. 

Romanos 11:28-29 (RVR) 28 Así que, en cuanto al evangelio, son enemigos por causa de vosotros; pero 

en cuanto a la elección, son amados por causa de los padres. 29 porque irrevocables son los dones y el 

llamamiento de Dios.  
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➢ ÉL amará a Israel de acuerdo a la fidelidad de los patriarcas que caminaron con DIOS. Puedes 

ver muy claramente que ÉL fue muy fiel. Y va a tratar con ellos de acuerdo a la bendición y el 

amor.  

➢ ¿Entendieron? esto está muy claro sobre los patriarcas, quiero que entiendan la conversación que 

ocurre aquí acerca de Israel esta noche. ¡Así que el llamado de DIOS es irrevocable! Aleluya 

¡Nadie lo puede revocar! 

Apocalipsis 7:1 (RVR) Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre los cuatro ángulos de la tierra, 

que detenían los cuatro vientos de la tierra, para que no soplase viento alguno sobre la tierra, ni sobre el 

mar, ni sobre ningún árbol. 

¿Porque estaba ÉL bloqueando el juicio?, pero en:  

Apocalipsis 7:2-3 (RVR) 2 Vi también a otro ángel que subía de donde sale el sol, y tenía el sello del 

Dios vivo; y clamó a gran voz a los cuatro ángeles, a quienes se les había dado el poder de hacer daño 

a la tierra y al mar, 3 diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a los árboles, hasta que hayamos 

sellado en sus frentes a los siervos de nuestro Dios. 

➢ Iban a sellar a los 144.000. Pero en ese momento no saben de qué tribu venían, porque el enemigo 

fue y se robó los archivos. Pero en ese día EL SEÑOR va a tomar el número exacto de Judá, 

Ruben, Gad, Aser, Neftalí, Manases, Simeón, Levi, Isacar, Zabulón, José, Benjamín. exacto.  

Apocalipsis 7:9-12 (RVR) 9 Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía 

contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia 

del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos; 10 y clamaban a gran voz, diciendo: 

La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero. 11 y todos los ángeles 

estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre 

sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios,12 diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría 

y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. 

Amén. 

➢ Después de esto va a haber avivamiento. 

Versículo 13-15 Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas 

blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido? 14 yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son 

los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre 

del Cordero. 15 por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que 

está sentado sobre el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos.  

¡Ay! esto es muy poderoso, dice lo siguiente en la Línea de tiempo profético, protege tu salvación, para 

asegurarte que entres, recuerde que tú salvación es un privilegio de DIOS, es algo que no te merecías.  

Dice que tengas mucho cuidado, ÉL puede cortarte. Tenga mucho cuidado. Que, si tú detienes la agenda 

de la Salvación de DIOS, EL SEÑOR te va a saltar, va a escoger a otro. La agenda de la salvación de 

DIOS tiene que continuar, por la dureza de tu corazón.  

POR FAVOR ARREPIENTANSE, SEAN SANTOS, EL MESÍAS VIENE. 

¡Gracias por su tiempo! 
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Enseñanza  

https://www.youtube.com/live/6df5HaGqEEA?feature=share 
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